

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 26.06.2017

**Protokollant:** Robert

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 18:05 Uhr

**Beschlussfähig:** Ja.

**Anwesende:**

- ★ Jakob Christ
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Sven Janßen
- Robert Avemarg
- Bill Schirmeister
- Hannah Steil
- Felix Niemeyer
- Christoph Staudt (bis 16:55)

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Sebastian Wendorf
- ★ Julien Klaus
- Matthias Döpmann
- Fanli Lin

**Fehlend:** Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Alex

**Leiter der Sitzung:** Jakob

# 1 FSR Mitglieder Angelegenheiten

Jakob tritt ab sofort von allen FSR-Verantwortlichkeiten zurück.

## 2 Post

In der Post war eine Email über eine Aktualisierung der Owncloud, eine Einladung zum Schillertag, eine Einladung zum Markt der Möglichkeiten vom StuRa.

## 3 Veranstaltungen

### 3.1 Vollversammlung

Wir haben uns dafür entschieden Pizza von unserm Geld zu bezahlen, deshalb müssen wir noch mal Werbung auf Facebook und Discord für die Pizza machen, sowie die Plakate angepasst werden, wozu sich Ango bereit erklärt hat. Patti wir die Pizza bestellen. Des Weiteren haben wir noch Knabberzeug und Getränke. Zum Aufräumen haben sich Ango, Patti und Felix bereit erklärt. Ango und Robert gehen vorher einkaufen. Zum Aufbau ab ca. 17:30 haben wich Felix, Bill, Sven, Ango und ab 17:45 Hannah bereit erklärt. Für den Aufbau müssen unter Umständen noch extra Stühle besorgt werden und die Tische um geräumt werden. Daphne fügte Ideen zum inhaltlichen Aufbau und zur Einbeziehung der Teilnehmer hinzu: Sammeln von Wünschen für das nächste Semester, die „Auswertung“ von Veranstaltungen (z.B. Stadtrallye) in Form von Bildergalerie machen, in diesem Zug für StET-Mitarbeit, Photographen und Plakatgestalter werben, Ideen zur Budget-Ausgabe sammeln, Aufgaben des FSR und Kontakt zum Einzelnen darstellen. Jakob hatte die Idee ein World Café zu veranstalten um Ideen für unsere zukünftigen Veranstaltungen zu sammeln. Daphne wollte sich 4 Fragen ausdenken und Hannah wollte Flip-Chart Papier besorgen. Wir besorgen 3 Pizzen, wovon 2 vegetarisch sind.

- Pizza Garten
- Pizza Feta
- Pizza Italia ohne Oliven
- Pizza Funghi
- Pizza Salami
- Pizza Hawaii

### 3.2 StET

Alex hat berichtet, dass wir die Mentorenverträge bis 28.07.2017 bei Frau Mayer und am 03.07.2017 beim Dezernat sein muss. Bis zum 07.07.2017 muss der Plan für die StET fertig sein. Diesen Freitag dem 30.07.2017 findet das erste Mentorentreffen statt. Als Mentoren haben sich Ango und Lucas gemeldet.

### 3.3 Grillen letzte Prüfung

Ango erstellt für das Grillen nach der letzte Prüfung Plakate und wir müssen Werbung auf Facebook machen. Das Grillen beginnt mit dem Beginn der Prüfung.

### 3.4 inverse Stadtrally - Rückblick

Patti fand, die Stadtrally sehr schön. Charlotte wollte die Personen, die den Grill bedient haben für immer abwerben. Ango hat die Orga sehr gelobt, allerdings war das Aufräumen nicht durchgeplant. Lucas ist der Meinung, dass es ohne Daphne nicht so gut gelaufen wäre. Felix hat angemerkt, dass die Stadtionen keine Becher hatten. Daphne hat genug Zeit eingeplant, dass die Stadtrally stressfrei ablaufen konnte. Außerdem fand sie es toll, dass alle noch nach der Auswertung zum Grillen da waren und das Wetter so gut war.

## 4 Sonstiges

### 4.1 Studienkommission

Die Studienkommission hat über das letzte akademische Jahr und Kiron geredet. Außerdem wollten sie Zahlen über die Regelstudienzeit haben.

### 4.2 Evaluation

Es gibt die Idee die komplette Eval in einer Woche mitten im Semester durchzuführen statt am Ende des Semesters.

### 4.3 Haushalt

Wir haben vermutlich zu viel Geld übrig um die neue Semesterzuweisung zu erhalten. Wir wollen 25€ für Tesafilm ausgeben, da unser Vorrat aufgebraucht ist. Beschluss über 25€ für Büromaterial

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	
Enthaltung:	

#### 4.4 Abstimmung über Veranstaltungen

Die einzige Möglichkeit um alle unsere Ansprüche zu erfüllen ist es eine Facebook Umfrage für unsere zukünftigen Veranstaltungen. Wir überlegen auch auf der Vollversammlung nach Veranstaltungswünschen zu fragen und eine Art Briefkasten einzurichten wo am Ideen an uns weitergeben kann.

#### 4.5 Programmiercafé

Möbelbestellung ist raus. Das nächste Treffen für das Programmiercafé ist am nächsten Mittwoch dem 05.07.2017 10:15 Uhr. Dort wird über mögliche Mentoren gesprochen und Leute mit Interesse sollen sich per Email an Julien melden.